



Nombre de la alumna: Díaz Ramírez Bianca Yulissa

Nombre del profesor: Ramiro Roblero Morales

Nombre del trabajo: elaborar cuadro sinóptico del tema” algunas tendencias preocupantes en el campo social”

**Materia: Estado y Políticas Sociales Grado: III
cuatrimestre Lic. En trabajo social y G.C. Grupo: “A”**

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS A 29 DE MAYO DEL AÑO 2020.

ALGUNAS TENDENCIAS PREOCUPANTES EN EL CAMPO SOCIAL

Las tendencias observables inquietan profundamente, e implican serias dificultades en aspectos claves de la vida cotidiana para grandes sectores de la población.

LA POBREZA CRECE

Los estimados nacionales indican que la pobreza tiene una alta presencia en toda la región con muy pocas excepciones según el contenido de la conferencia de prensa del director José Antonio Ocampo.

En Centroamérica son pobres:

*75 % de los guatemaltecos

*73% de los hondureños.

*68% nicaragüenses

*55% salvadoreños

54% peruanos

60% ecuatorianos

63% Bolivianos y en México es no menor a un 40 %

SIN TRABAJO

Como consecuencia de ello se observa un franco crecimiento de la población empleada en la economía informal, en ocupaciones en su gran mayoría precarias.

Más de 20 % de la población joven está desocupado lo que significa una exclusión social severa al inicio mismo de su vida productiva.

LA CRITICA SITUACION DE LA INFANCIA

En Latinoamérica según las estadísticas de la OIT (2002) donde 22 millones de niños menores de 14 años trabajan obligados por la pobreza en condiciones que afectan seriamente su salud y educación.

Se considera que uno de cada tres niños de la región está experimentando la más severa, de las carencias, la desnutrición ubicándose en alto riesgo alimentario.

EL DERECHO A LA SALUD

Constituye un elemento preponderante de valuación para medir el progreso social dado que asegurar a la población el acceso al derecho primario y la salud revela en todo caso ese crecimiento

En Latinoamérica según la OPS (2002):

- 190 000 Niños mueren anualmente en la región por enfermedades prevenibles o controlables como las enfermedades diarreicas y las infecciones respiratorias
- 218 millones de personas carecen de tal servicio.
- 100 millones no tienen acceso a servicios básicos de salud.
- 82 millones de niños no reciben las vacunas necesarias
- 160 millones de personas no tienen agua potable.

EDUCACION

Se han hecho esfuerzos denunciados para mejorar los niveles educativos de la región. Países como Canadá, pues se invierte en la educación y algunos países de Latinoamérica, por lo menos hacen el intento, sin embargo en México lo destina al sindicalismo.

Según la (preal, dialogo interamericano, 2001)

- En vanada se invierte 6000 dólares anuales por alumno en educación.
- Perú la inversión es de 200 dólares por año.
- Chile 1500 dólares por año

LA PROMESA DE LA MOVILIDAD SOCIAL

Teniendo como premisa que uno de los pilares de la democracia resulta la visión de que en base al esfuerzo es posible mejorar la situación personal y familiar en la sociedad para el progreso social por políticas publicas desfavorables les limita o impiden el acceso a la micro y pequeña empresa lo que genera un estancamiento en la economía.-

- Como consecuencia de ello se da la emigración de tipo de familias hacia otros países, ciudades o comunidades en busca de oportunidades. En suma estos movimientos migratorios contribuyen al aumento de la pobreza.

LA FAMILIA EN RIESGO

La familia es el núcleo de la sociedad y como consecuencia de los estragos económicos y sociales, dicha familia es más común que vaya en aumento siendo representada por uno solo de sus miembros en este caso la madre.

- Desmotivación de las parejas jóvenes a integrar y formalizar una familia.
- Factores de ingreso, trabajo, vivienda, etc.
- Situaciones de violencia doméstica.
- Aumento en el índice de criminalidad en la comunidad

UNA SOCIEDAD CADA VEZ MAS INSEGURA

Los latinoamericanos están pagando muy caro el deterioro social uno de los costos más visibles y duros es el aumento incesante de los índices de criminalidad.

A lo que Vacquant, resume como criminalizar la pobreza en otros.

- La primera: buscar la causa de dicha criminalidad, una de ellas, es la desocupación juvenil.
- La segunda: las familias desarticuladas no menos importantes los niveles de educación que entre más altos son, preventorios de la criminalidad.